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Cd. Valles, S. L. P. a 1 de Julio del año del Señor 2008.

La paz del Señor esté con ustedes. Soy María La Verdadera Madre de Cristo Jesús. Porque sólo eso

falta ya, que saquen que no soy su verdadera Madre, por todos lados han sacado puntillas al hilo.

Cómo les amo a mis hijos tan ocurrentes como son, Yo les amo, mas no les castigo ¿Y saben? Que

entre más les amo más creo en su conversión, nada es comparable a la agonía que sufrió mi hijo,

ningún sufrimiento humano es comparable porque en la cruz se jugó La Humanidad.

Quien murió por todos fue uno solo…Mi gran Hijo. No compararía mi dolor al sentir del Hijo Dios, mi

dolor se vuelve minúsculo ante el dolor sufrido por Él en la Cruz.

Ofrezcan sus penas, sus dolores como propiciación de sus pecados y los del mundo entero.

Salud y Paz, armonía y esperanza. De lo bueno lo mejor, os envía el Padre, cuántos saludos deseo

dejaros a mis Agustinos, a mis Franciscanos, a mis Carmelitas, a mis Ignacianos, Alfonsinos y tantos

más.

Les quiero y pronto mis manos dispuestas a servirles también como ya ellos lo hacen conmigo.

Yo os dejo mis flores de amor a todos ellos los Centinelas de Dios.

Son dos Gentiles caballeros los que traen en mente festejarme en una fiesta grande, todos desearían

cosas grandes para su Dios y Padre o para su humilde Madre, hijitos míos no se preocupen tanto, su

corazón está lleno de amor con eso me basta. Y bien, con una celebración Eucarística en donde se

invite a la feligresía sin mucho adorno y con mucho corazón.

Dicen, el hombre pone y Dios dispone y yo agrego SIEMPRE.

Hay y se muestra un periodo de Paz por el mundo, preludio a una Gran Catástrofe.

Oren, no abandonen la oración. La Tierra hoy se muestra en una hamaca ¿Qué tanto durará en calma?

No lo sé cuanto dure la Gran calma del Padre.

Los paladines del Rey –éste es Dios- están observando y claman los querubines porque su Dios tenga

Piedad. En forma de corona de olivo se encuentran sentados los Sumos Sacerdotes Celestiales

mirándoles asistiendo al Creador.

Esperan la Hora del Pueblo de Dios.
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Les Bendigo

María.

La órbita colapsa.

Cd. Valles, S. L. P. a 5 de Julio del año del Señor 2008.

Buenos días Esthercita, aunados al acontecimiento que se a de venir, nos congratulamos e invitamos a

vivirlo con Gran alegría y contento, porque son Bendecidos por el Padre, por el Señor, Dueño y Creador

de todo en el Universo.

Soy Jesús y me atrevo a pronosticar mucha alegría, mucha dicha para el nuevo matrimonio.

Los alcances de sus acciones pocas veces son pensados.

Actúan como si no tuviera que haber consecuencia de los hechos y bien Dios aboga por el cause de la

vida y no de la muerte. Por tanto hecho está lo que debía ser, a cuidarse y cuidar todos los detallados

pasos de las formalidades.

Aquí viene el Señor en su ayuda, no se ataranten tanto como dice Angelita. Sigan en la paz que les

sostiene para que todo dicho sea de paso persevere.

La vida es  así, llena, repleta de cambios, por eso no se torna aburrida, siempre en constante caminar

Santo.

Preparad las alegrías y ofrecedlas al todo Bueno que es Dios.

Por acá todos los santos están de pláceme, también por las decisiones que toma el Padre.

Que Dios los colme de Paz y gran contento.

Jesús.

Cd. Valles, S. L. P. a 6 de Julio del Año del Señor 2008.

Buenas tardes, la Paz sea con ustedes.

Soy Tu Dios Hijo de Carne y Cielo, Jesús, el Cristo, Hilda Esther, viene tiempo de Gloria.

Acercarse a la Eucaristía que no muerdo.

A todos los invito de mi pan, de mi vino que contiene vida, la Vida Eterna.
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Alegrías y a mil voces repetid al Cordero alabanzas, cantos y Salmos que yo presento ante Dios mi

Padre para su Salvación.

La bandera es  Cristo, Repiten en los cursos de iniciación, los primerizos no comprenden aún el

profundo y hondo significado de esas palabras. Se les distingue de otros si confiesan ser Hijos de Dios,

del Dios altísimo en sus tres personas y que en la persona de Cristo encontraron Redención y perdón

de sus pecados. Que por el Espíritu os habéis hecho acreedores de Bienes Duraderos de Dones

Espirituales que comparte el Padre por quien todo es Hecho.

Si confiesan esas verdades entonces se están poniendo la Bandera del Crucificado, la Bandera del

Redentor de hombres.

Miren, como en las Guerras y al momento de rendirse un bando, sacará la bandera blanca para

designarse perdedor y rendido, así la Bandera de Cristo Soy Yo, si llegases a cualquier lugar en mi

nombre, seréis recibidos como Reyes o mendigos pero de las dos formas tendrán Premio en el Cielo,

por cuánto no te afrentaste de mí, no te avergonzaste de tu Cristo.

Al redoble de tambores serán despachadas las almas nuevas a cuerpos nuevos y se preguntarán ¿Son

creados por serie?

No, no, no, no eso no es así, mis pequeños amigos, Dios se toma su tiempo en cada uno de ellos, cada

cual es estimado en anchura por Dios.

Les ama tanto el Padre a cada uno que la envía a ser felices y a dar alegrías, no es más el objeto.

Ya estando cada cual con los suyos se personalizará la misión que a de llevar a cabo. Y el aliento del

Padre en cada uno de ellos, su creación.

Un cachito de cielo en la Tierra, es por ello de esa pequeña añoranza de/por Dios en  Ustedes.

Se pensarán en ocasiones -¡Cómo extraño el Cielo!- aunque no con esas palabras, sus ojos mirarán el

horizonte expresando lo mismo.

Luego dicen – se parece a mí o se parece al papá o al tío- y quieren encontrar el parecido físico a

fuerza de alguien.

Si pensaran el día que llega, es parecido al Padre (Dios) se darían cuenta o advertirían en verdad el

Halo de Dios. Es por ello que se repiten siempre –

Hoy no se parece a nadie, cambian mucho- ya con los meses se verá.
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Y frente a ustedes tienen la creación maravillosa de Dios, entre sus manos aprieten un cachito de cielo.

De carne mitad tu o ustedes (mamá y papá) y mitad Yo.

Les amo y Bendigo siempre

Jesús.

Cd. Valles y Aguaceros, a 7 de Julio del 2008.

Hijita grande es la templanza de quien se acoge bajo su sombra.

Soy Jesús, Soy tu Dios y mi Espíritu aletea por todas partes aún. No se deciden a seguirme, piensan

que es un gran sacrificio y si vieran que no lo es, es más bien sencillo decidirse a seguirme, es como si

están al otro lado del río y quieres cruzar y la única barca que pasará es dirigida por mí, ¿te subirás?

Yo solo busco acercarte a la otra orilla a tu destino a salvo de todo peligro… pero en ocasiones ven la

mar embravecida y se lanzan aún sin saber nadar, sin equipo de salvamento. Voy por ello salvando a

quienes ahogar peligran.

Soy el pregonero, el buscador de Almas buenas que deseen retornar con bien y enteros.

Los bienes en la Tierra son para hacerles más llevadera su existencia, sean felices con lo que os dé

Dios pero procuren alejarse del sobrante aquello que han puesto los hombres para distraerte de tu

verdadero camino.

Mira, es como si tienes un plátano a banano, podrás pelarlo  y comerlo con lo que el sabor degustarás

y te apetecerá bien, sin embargo podéis tener a la mano actualmente un banano congelado con sabor

a chocolate derretido y chochitos encima, entonces te dará más trabajos comerlo, se te destemplarán

posiblemente los dientes y finalmente terminarán con un profundo sentido de pesadez estomacal y de

remordimiento pues bien sabes las consecuencias que traerá a tu medida – peso.. ojo, no estoy

diciendo que no se merezcan de vez en cuando de estas delicias… solo os doy un ejemplo de lo natural

y lo adornado, para que sepáis distinguir lo que es de Dios y los que proviene del mundo, del hombre.

Así un hombre puede ser feliz con su mujer sin poner tantos aditamentos y distracciones al

matrimonio. El sentido claro y perfecto que instituyó Dios a la Unión hombre-mujer no es complicado,

es verdaderamente fácil. Creó al hombre y le dio una compañera pues le vio solo y vio que fue su

ayuda también y entre los dos construirían, idearían, semejantes les hizo pero diferentes también para

que se complementaran y se juzgaran para ser cada vez mejores y abrazar la cúspide, cuyo caminar

para llegar a ella es la cooperación y no el abandono.
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El matrimonio, la unión de dos es eso, mutua ayuda, no todos son llamados, al mismo los habrá solos o

al Servicio de Dios.

Hoy los invito a ser naturales, a que no le pongan mucha crema a sus tacos –como dicen.

No se inventen cosas superfluas; para estar bien solo es necesario lo indispensable, El amor, el perdón,

la unidad, la fe, la esperanza y todas esas cosas con las que pueden donarse al ser amado.

Recopilaran testimonios de parejas, que oran juntas, sus impresiones, sus sentires, y se sorprenderían

de los alcances de la Fe.

Un hombre y una mujer unidos en matrimonio son uno solo y cuando oran en unión conjunta reciben

Bendiciones del Cielo, aumenta el amor, la paz, la confianza y el celo se aleja.

Cuando dos se aman, no necesitan de chochitos, ni cremas batidas para adornar la unión… solo

necesitan ese gran corazón para amarse eternamente.

Les ama siempre

Jesús.

Cd. Valles, S. L. P. a 9 de Julio del año del Señor 2008.

Bienaventurados los de corazón alegre Gu.

Soy tu Señor Rey de Misericordia.

Alabad al Señor a toda hora dicen –alabadle, alabadle.

Observen como me alaban hijos míos sus hermanos con su vida, es como deben alabarme ¿Cómo?

Llevando una vida sana, venturosa, no solo cantos me hagan, no solo playeras atrayentes con mi

nombre, quiero más sus misterios, esto es su forma de vida, ofreced y vividla como buen hijo, como

buen hermano.

Porque sí es hermosa la alabanza y la gritería alabando y amando al Redentor, pero eso solo dura un

momento y lo que yo pido es toda una vida para amarles sustrayendo el pecado de su existencia, no

midan los pecados o las faltas, no les cuenten, no opaquen su existencia pensando en todo tiempo

¿qué hice mal? Obren el bien y se acostumbrarán a pensar en ello, luego entonces se dirán ¿qué hice

de bien el día de hoy? ¿Cuánto bien pude haber hecho y no le hice? Abracen a su Dios con sus obras.

Benditos sean aquellos en cuyo ser, alma y cuerpo guarden de escándalos. Benditos sean y luego dicen

de alguno para designarle ¿Y qué hizo ese? Y desde hoy Yo les digo, no necesito que hagan Grandes
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obras para halagarme. Hoy recuerdo a todos esos Santos en cuyas obras jamás hubo testigos, esto es

que su caminar fue diáfano, no necesitaron anunciar sus sencillas y humildes obras que tanto ayudan

al Pueblo.

Niños míos, no se piensen que no sabré distinguir entre claroscuro.

La Técnica de los abrazos puede  ser derroche si no se involucra también al corazón, al amor, a la

intención de darse de regalar amor; porque un abrazo puede ser frío como la helada cuando se da por

compromiso, sin gozo.

Yo aplaudo a los seres con mayor intención de socializar para reparar al mundo, dicen.

Comienza el despertar Santo a sellar. El deterioro es basto y así también son bastos los intentos de

salvarles.

Los huracanes al paso, lloran los cerros sus maldades de los hijos de Dios que no se arrepienten.

Bueno es solo el paso de lo que tanto se os ha dicho que vendrá. Lo suyo es esperar el Gran Día.

Esperadlo con Fe y amor, no teman os he dicho, solo esperen.

Más no esperen sentados, también pido su ayuda para los que en desgracia se encuentren.

-Ojos de Lince callan mientras al despachador de orejas miente.

Oculten a sus ojos las mentiras y la tranquilidad de sus noches llegará.

No prometan en vano que hoy hacen fila quienes prometieron y no cumplieron, ¿Y a quién le gusta

esperar en la fila? A mí no.

Sagrado Corazón de Jesús.

Les ama.

Cd. Valles, S. L. P. a 13 de Julio del Año del Señor 2008.

Bendecidos queden por Vuestro Señor y Padre Dios nuestro.

Soy María simple y llanamente os dice el Señor, NO TENGAN MIEDO, hagan uso entonces de esa

invitación que os hace el Redentor y tengan Fe y Confianza en que no están solos, Dios dispone a

muchos en su ayuda.

Vuelvan a pasar por un tropiezo y sienten miedo y vuelve el Señor a repetir con su voz sonora y serena

NO TENGAN MIEDO.
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Un muro se ha de sostener de unos buenos cimientos. Sosténganse de Dios que os concede la Paz y el

sosiego del alma.

A cintarazos corre Dios al mal cuando hace de las suyas. Y no se  tope  conmigo  porque sabe bien que

le congelo.

A toda María (Madre) se nos presentan ayes, pero con la ayuda del Espíritu salimos avantes.

Con una caída basta para que se rompa el cascaron del huevo, pero los Hijos de Dios pueden caerse

bastante antes de que no tengan compostura porque Dios quien los ha creado los ha hecho

Perdurables.

Dios les permite la alegría y el contento para que no estén tristes.

El justo enojo se os es permitido también, pero pienso que con buenas palabras y un buen argumento

se debía pasar por alto cualquier altercado.

Ah, hijitos, siempre hay conspiradores que deseen motivar a hacer rabiar a unos. Ustedes como

buenos hijos del Padre no dejen que la cólera les asalte, dejen libre el espacio a cordura.

Duerman ya en paz por ahora que ya Dios se hizo cargo.

Les ama

María.

Cd. Valles, S. L. P. a 19 de Julio del Año del Señor 2008.

Buen día Esthercita, Soy tu Señor Dios y Padre.

Felices vacaciones a todos moradores de mi Reino, así a ti Gu que tomaste unos días de asueto y

relegaste tus labores de escribiente.

Ahora regresas y me da gusto que inicies con gozo en tu corazón. En ocasiones las labores de hija o

madre te desviarán al buen logro de otras acciones. No os preocupéis por los escritos que llevas a

cabo, solo y nada más se escribirá lo que he puesto desde antes.

Dadle tiempo a las obras de misericordia, caridad.

Llueve a los alrededores y mucha gente queda sin abrigo. Retribuyan con un trozo de pan o con lo que

puedan, su tiempo valioso es en bien de otros.
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Este año de mucha agua es seguido de sequía. Por eso debían guardar agua cuando tanta hay para los

meses en donde sea escasa.

Las autoridades entendieran lo que hay que hacer… y lo peor es cuando entienden y no hacen nada,

siempre dejándole la responsabilidad al que sigue.

¿Hasta dónde llegará la necedad y el abandono que hacéis unos a otros? Es como si las hormigas

trabajaran separadas o por grupitos de dos o cinco ¿Qué harían? Juntos arrastran hasta un costal de

avena pero solas se morirían de hambre y de sed.

Siempre será bueno que haya líderes y quienes reconozcan sus habilidades.

La realidad en nuestros  días Gu y más en estos países del Norte (Nórdico), cada quién trabaja para sí

mismo, no se ayudan. No se parten el lomo por los demás, sino solo para ambos dos o tres de familia.

Yo no digo que no esté bien, es bueno que piensen en los suyos, solo que sería perfecto que todos

como uno trabajaran en bien de todos y ¿cómo será esto?

En verdad difícil es si no cambian sus premisas; su meta, dirigir hacia el cielo y todo logro será fácil de

compartir.

A estas alturas es difícil cambiar nomenclaturas pero podrían empezar con ser cordiales con el prójimo,

se amen les digo  y no hacen caso.

Sí aman a la madre, al padre o a los hijos y en menos grado a los parientes no se diga a los vecinos o

desconocidos que ya no alcanzan ni una migaja de sonrisa.

Hasta los lobos trabajan en manadas.

Luego cuento con Hijos que quieren ser portadores del cambio y van en su favor atrayendo a muchos y

cuando les tienen preparados les sueltan, se desaparecen y aquellos que creían se desilusionan por ver

a aquel que fuera ejemplo de alegría y de amor, irse.

Que voy a hacer con Ustedes, mi pueblo. Llorando  van al final de los Tiempos sin saber  a dónde ir, a

donde dirigirse por dirección.

Hay de aquellos que teniendo la simiente preparada la habéis abandonado.

¿De que me sirve un Pastor que abandona a los veinte, a los treinta o a una sola para ir a buscar

nuevas ovejas? Lo que pasa es que solo piensan en sí mismos, no en el rebaño.
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a aquel que fuera ejemplo de alegría y de amor, irse.

Que voy a hacer con Ustedes, mi pueblo. Llorando  van al final de los Tiempos sin saber  a dónde ir, a

donde dirigirse por dirección.

Hay de aquellos que teniendo la simiente preparada la habéis abandonado.

¿De que me sirve un Pastor que abandona a los veinte, a los treinta o a una sola para ir a buscar

nuevas ovejas? Lo que pasa es que solo piensan en sí mismos, no en el rebaño.

Copyright © 2008 Ten Fe!

9

Este año de mucha agua es seguido de sequía. Por eso debían guardar agua cuando tanta hay para los

meses en donde sea escasa.

Las autoridades entendieran lo que hay que hacer… y lo peor es cuando entienden y no hacen nada,

siempre dejándole la responsabilidad al que sigue.

¿Hasta dónde llegará la necedad y el abandono que hacéis unos a otros? Es como si las hormigas

trabajaran separadas o por grupitos de dos o cinco ¿Qué harían? Juntos arrastran hasta un costal de

avena pero solas se morirían de hambre y de sed.

Siempre será bueno que haya líderes y quienes reconozcan sus habilidades.

La realidad en nuestros  días Gu y más en estos países del Norte (Nórdico), cada quién trabaja para sí

mismo, no se ayudan. No se parten el lomo por los demás, sino solo para ambos dos o tres de familia.

Yo no digo que no esté bien, es bueno que piensen en los suyos, solo que sería perfecto que todos

como uno trabajaran en bien de todos y ¿cómo será esto?

En verdad difícil es si no cambian sus premisas; su meta, dirigir hacia el cielo y todo logro será fácil de

compartir.

A estas alturas es difícil cambiar nomenclaturas pero podrían empezar con ser cordiales con el prójimo,

se amen les digo  y no hacen caso.

Sí aman a la madre, al padre o a los hijos y en menos grado a los parientes no se diga a los vecinos o

desconocidos que ya no alcanzan ni una migaja de sonrisa.

Hasta los lobos trabajan en manadas.

Luego cuento con Hijos que quieren ser portadores del cambio y van en su favor atrayendo a muchos y

cuando les tienen preparados les sueltan, se desaparecen y aquellos que creían se desilusionan por ver

a aquel que fuera ejemplo de alegría y de amor, irse.

Que voy a hacer con Ustedes, mi pueblo. Llorando  van al final de los Tiempos sin saber  a dónde ir, a

donde dirigirse por dirección.

Hay de aquellos que teniendo la simiente preparada la habéis abandonado.

¿De que me sirve un Pastor que abandona a los veinte, a los treinta o a una sola para ir a buscar

nuevas ovejas? Lo que pasa es que solo piensan en sí mismos, no en el rebaño.



Copyright © 2008 Ten Fe!

10

Dura llamada de atención os hago  a mis Ministros, si les he puesto, donde sé que fructificaran ¿porque

pues buscan cambiarse?, ¿no tienen ojos acaso? ¿Son ciegos?

Les gusta terminar obras y comenzarlas de nuevo.

Es como si una matrona deshilara un mantel a punto de ser terminado, ¿qué razón tendría? Si no

sabes dar el acabado a las cosas, mejor pregunten, no se salgan por la tangente.

¿Por qué huyen? Duras pruebas encontraran después si buscan los caminos a donde yo no os he

enviado.

Aclararé sus dudas, pronto  será. Por otro lado y hablando de cosas más llevaderas les diré Pueblo mío

que envío a salvarles a más Ángeles Custodios para aquellos que no creen que salvarse es la verdad y

el bien.

El guardián del redil abra los ojos.

Envío bendición amplia a todos los creyentes. Y para aquellos que se hacen poco por otros, mi amor

completo también a quienes se abren a la posibilidad de creer cuanto os envío con mis ayudantes,

ayudas como “Gu” Esthercita y otros que son por el mundo miles de Gracias porque son atentos a mi

voz.

Que la Paz de los Ángeles les inunde la mar.

Les ama Dios Trinidad.

Cd. Valles, S. L. P. a 23 de Julio del Año del Señor 2008.

Bienestar máximo es la pobreza,

Oro macizo es la buena intención,

Níquel diamantado es la entereza,

Dulce y pasivo es el olvido,

Amaranto Santo es la oración,

Darse y amarse es Bendición.
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Cd. Valles, S. L. P. a 24 de Julio del Año del Señor 2008.

Buenos días al Pueblo mío.

Soy tu Dios y Señor tu Padre, Yo Soy.

Hilda Esther ya llueve más y las afluentes de los ríos llevan demasiada agua, a salvo se pondrán las

personas para que no les arrastre, poco a poco regresarán los ríos a su cause, ya nada es igual debido

a los cambios climáticos, deberán acostumbrarse a los terribles cambios del clima. Es un regalo que yo

no ofrecí, el cambio lo han hecho sus propias manos, sus propios quehaceres. Con la humanidad

abierta al desconcierto por los grandes cambios, tal vez hagan mucha conciencia de lo que

verdaderamente y para su bien deben cuidar.

El desequilibrio es vertiginoso y ya no sabrán- hallarán que hacer, se mofaban de los ambientalistas,

ahoy los buscan para crecer en el conocimiento vago que tienen y saber por dónde tomar al alacrán.

Se piensan que no se hace nada en el Cielo, para evitarlo están desvariando, siempre he actuado

cuando mis hijos me buscan. Si no me precisan, ¿cómo he de hacer? Yo tengo mis propias reglas que

seguir.

Pero ahora ustedes como era de esperarse no me comprenden. cuanta basura, cuanto desperdicio

químico echan al mar, es inconcebible su irracionalidad.

Un genocidio labran para sí.

El tiempo se llega, no falta mucho para el despliegue de mis ordenanzas.

María ora y ora, sigue y seguirá orando por mi Pueblo, trayendo ofrendas, sacrificios y preseas para

ofrendarlas por ustedes que no se toman el tiempo de valorar.

Hijos míos luchen, no desfallezcan en presentar mi palabra que en mucho les forma.

Cúbranse con mi manto y caminarán gozosos en sabiduría y en fe.

Amorosos serán con el prójimo y en comunión con mi amor estarán.

El rocío de la mañana despierta a las plantas, rezad pues para que mi Gracia crezca en Ustedes.

Les amo

Jesús en presencia del Padre
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Por el Espíritu

Amén.

Tu Señor te espera, Gloria al Dios Bueno.

Jesús.

Cd Valles a 26 de Julio del Año del Señor 2008.

Hijita Soy tu Madre del Cielo, La Virgen María de Guadalupe de Las Américas.

Pienso a todos mis hijitos por el mundo.

Les guardo en el hueco de mis manos.

Les cubro de bendiciones, besos y alegrías.

Les empapo de fe y confianza en que el Redentor es el mejor camino para llegar a la presencia del

Padre que es Dios.

Cada quien hace su casa del material que considera seguro, duradero o bien el que tienen a la mano.

Teniendo su casa el hogar, dulce hogar es otro cantar. En el hogar debe hacer nido el amor, la ternura,

la confianza, la entrega que baste para no tener carencias.

Luego veo muchas casas, unas de azul, otras de rosa, blancas y amarillas, también de un material y de

otro, de formas diferentes y dentro sus miembros tan distintos unos de otros, unos buscan aquí, otros

buscan allá y otros ni buscan.

En todas las casas se cuecen habas –decía un dicho cuando se referían a un problemilla en una

reunión, así quisiera dijeran-. En todas las casas adoran a Dios, aman a Dios se envuelven en el Manto

del Padre. Jesús es el guía y su Madre es María, pues no tardará mucho en que la Religión sea una,

indivisible; claro que para esto se tendrán que presentar o venir eventos que les unan.

El conocimiento lo tienen, la práctica también, lo que falta  lo pondrá Padre.

Para Dios no hay nudo que no desate.

Son seis barcas que cruzan la mar, pero todas han de ir a desembocar al mismo lugar.

A fuerza de razón,
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A fuerza de Bien,

A fuerza de Amor y

A fuerza de paz se tendrá lo dicho.

Veo casitas en serie una seguida de otra, todas ellas tienen una regadera, así pues todas ellas tendrán

una cascada de Gracia del Padre que entrará  en sus hogares para no partir y entonces se amarán más

entre hermanos y vecinos unos con otros.

Las cuestiones del espíritu son más bien las que me aboco a llamarles.

Las cuestiones de cómo hacen del mundo son decadentes.

La oferta escasea, la balanza se carga en prejuicio de los compradores.

Los precios se elevan 2 puntos, todo viene sin control a decaer. Buscarán nuevas formas de mercadeo,

ya no les funcionan sus viejas rutinas de vendimia.

Están en alerta amarilla muchas naciones.

“Los zapatos escasean”

Encarecen los fierros, los aparatos.

Dos tumbaos de su trono, silla.

Desfilan los callados.

Lumbrera en los olivos.

Ríen los niños al compás del reloj.

Cambiantes signos de avistamiento.

Longitudinal es el alma, encuentran nuevas formas de vida.

En el horizonte cambian las E.

Atraviesa el pájaro azul.

Bien Esthercita, ahí tienes algunas trivialidades.
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Ve con Dios en la Paz de su Espíritu a ti y a todos los lectores de Ten fe, mis bendiciones, amor y

ayudas.

Tengan fe y pueden porque Dios así lo dispone.

María.

Cd. Valles, S. L. P. a 27 de Julio del año del Señor 2008.

Bendición para todo el Pueblo de Dios.

Quedad en Paz, en la Paz que da el Espíritu.

Habría que ver que está en sus manos hacer…

En ocasiones quisieran hacer maravillas y el hecho es que en sus manos o alcances se ven limitados.

Cuando esto ocurra no caer en decepción o en tristeza, desolación o incomodo, muy por el contrario

cuando se vean acorralados o impotentes, déjenme el resto a su Dios, quien permite por medio del

Espíritu la ayuda a todo aquel que pido con Fe.

Porque aquel que pone en las manos de Dios sus asuntos no se verá defraudado.

Si yo les pidiera que se acercaran al río y lo llenasen de margaritas que flotando nadan, que hermoso

panorama sería si vería como una hermosa ofrenda que iría a parar al mar, la más embravecida se

calmaría con semejante regalo.

Así pido a ustedes sean un río florido de gracias provenientes de amor Divino para repartirse entre sus

hermanos.

Porque si juntan dos ríos embravecidos harán muchos desastres.

En cambio si unen un río pasivo al embravecido la paz triunfará… por eso ustedes que provienen del

Espíritu sean espirituales en su vivir, descansen sus penas en el hombro del Buen Jesús y sean

apacibles como María, La Reina de Paz y sosiego.

También usan pelear por todo, por el más mínimo detalle, no son tolerantes; ¿Cómo esperar que les

toleren otros? No todo está perdido, OREN más y oren mucho y los bienes vendrán cayendo como en

resbaladilla y les inundarán de Gracia y en la presencia de nuestro Dios vivirán felices. Porque si bien

ustedes aún no pueden deleitarse de la presencia de Dios viéndole, sí pueden sentirle en las

maravillosas formas que tiene de hacerles sentir que no están solos, que El vive y les ama y les

consuela.
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Ve con Dios en la Paz de su Espíritu a ti y a todos los lectores de Ten fe, mis bendiciones, amor y

ayudas.

Tengan fe y pueden porque Dios así lo dispone.

María.

Cd. Valles, S. L. P. a 27 de Julio del año del Señor 2008.

Bendición para todo el Pueblo de Dios.

Quedad en Paz, en la Paz que da el Espíritu.

Habría que ver que está en sus manos hacer…

En ocasiones quisieran hacer maravillas y el hecho es que en sus manos o alcances se ven limitados.

Cuando esto ocurra no caer en decepción o en tristeza, desolación o incomodo, muy por el contrario

cuando se vean acorralados o impotentes, déjenme el resto a su Dios, quien permite por medio del

Espíritu la ayuda a todo aquel que pido con Fe.

Porque aquel que pone en las manos de Dios sus asuntos no se verá defraudado.

Si yo les pidiera que se acercaran al río y lo llenasen de margaritas que flotando nadan, que hermoso

panorama sería si vería como una hermosa ofrenda que iría a parar al mar, la más embravecida se

calmaría con semejante regalo.

Así pido a ustedes sean un río florido de gracias provenientes de amor Divino para repartirse entre sus

hermanos.

Porque si juntan dos ríos embravecidos harán muchos desastres.

En cambio si unen un río pasivo al embravecido la paz triunfará… por eso ustedes que provienen del

Espíritu sean espirituales en su vivir, descansen sus penas en el hombro del Buen Jesús y sean

apacibles como María, La Reina de Paz y sosiego.

También usan pelear por todo, por el más mínimo detalle, no son tolerantes; ¿Cómo esperar que les

toleren otros? No todo está perdido, OREN más y oren mucho y los bienes vendrán cayendo como en

resbaladilla y les inundarán de Gracia y en la presencia de nuestro Dios vivirán felices. Porque si bien

ustedes aún no pueden deleitarse de la presencia de Dios viéndole, sí pueden sentirle en las

maravillosas formas que tiene de hacerles sentir que no están solos, que El vive y les ama y les

consuela.

Copyright © 2008 Ten Fe!

14

Ve con Dios en la Paz de su Espíritu a ti y a todos los lectores de Ten fe, mis bendiciones, amor y

ayudas.

Tengan fe y pueden porque Dios así lo dispone.

María.

Cd. Valles, S. L. P. a 27 de Julio del año del Señor 2008.

Bendición para todo el Pueblo de Dios.

Quedad en Paz, en la Paz que da el Espíritu.

Habría que ver que está en sus manos hacer…

En ocasiones quisieran hacer maravillas y el hecho es que en sus manos o alcances se ven limitados.

Cuando esto ocurra no caer en decepción o en tristeza, desolación o incomodo, muy por el contrario

cuando se vean acorralados o impotentes, déjenme el resto a su Dios, quien permite por medio del

Espíritu la ayuda a todo aquel que pido con Fe.

Porque aquel que pone en las manos de Dios sus asuntos no se verá defraudado.

Si yo les pidiera que se acercaran al río y lo llenasen de margaritas que flotando nadan, que hermoso

panorama sería si vería como una hermosa ofrenda que iría a parar al mar, la más embravecida se

calmaría con semejante regalo.

Así pido a ustedes sean un río florido de gracias provenientes de amor Divino para repartirse entre sus

hermanos.

Porque si juntan dos ríos embravecidos harán muchos desastres.

En cambio si unen un río pasivo al embravecido la paz triunfará… por eso ustedes que provienen del

Espíritu sean espirituales en su vivir, descansen sus penas en el hombro del Buen Jesús y sean

apacibles como María, La Reina de Paz y sosiego.

También usan pelear por todo, por el más mínimo detalle, no son tolerantes; ¿Cómo esperar que les

toleren otros? No todo está perdido, OREN más y oren mucho y los bienes vendrán cayendo como en

resbaladilla y les inundarán de Gracia y en la presencia de nuestro Dios vivirán felices. Porque si bien

ustedes aún no pueden deleitarse de la presencia de Dios viéndole, sí pueden sentirle en las

maravillosas formas que tiene de hacerles sentir que no están solos, que El vive y les ama y les

consuela.



Copyright © 2008 Ten Fe!

15

Siempre que se sientan amados o acariciados por los regalos del Padre decidle Gracias.

Él les espera siempre y se deleita con sus demostraciones de afecto, de amor.

A partir de hoy trabajen con ahínco en hacer a un lado lo no bueno y crecer en Santidad.

Los dones del Espíritu son de todos, para todos son, no les  dejen a un lado, atiendan y aprécienlos.

Espíritu Santo Soy.

Cd. Valles, S. L. P. a 28 de Julio del Año del Señor 2008.

Les vengo a traer la Paz

La Paz sea con vosotros.

Soy Jesús Cristo la condición de crucificado no me trae a mí problema alguno, muy por el contrario fue

la forma de ganarlos para el Cielo.

Digo porque siempre que te dicto Gu, titubeas si me digo CRISTO.

Sábete hermana mía que dicha forma de morir fue el acto que más dolió al Padre, pero la Gracia que

obtuve dura hoy hasta en vuestros días. A ustedes les sirvió y servirá mi sacrificio.

Se tienen que ofrendar cosas que en verdad nos duela perder para transformarlo en Gracia mas no es

que el hombre espere a que le pidan dicho sacrificio más bien cada uno da lo que le inspira dar.

Claro que no les es muy fácil hacer los pequeños sacrificios. Podría ser que vayan pensando que

ofrecer al Padre, que Él con ternura toma lo que le ofrecen.

Es difícil dejar de comer una golosina por darle a un niño hambriento, pero si lo haces, la recompensa

en tu corazón es mayúscula.

Luego hay pequeños sacrificios de misericordia que debían procurar siempre.

Los Justos tienen muy claro cómo alegrar a su Señor.

Yo te digo, ama y serás amado. Pocos comprenden las parábolas del ladrón, mis palabras como cuando

os digo al que te arrebate el manto, entrégale también tus vestidos, sean compasivos, amen al

prójimo, ámense unos a otros tanto como yo os he amado, sus oraciones por estos ladrones ayudan a

la conversión, ellos al sentirse confundidos pues roban, lo que traen en mente y luego les dan de más,

piensan y encuentran solución a su confusión y la semilla se a sembrado.
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Pero esta y otras acciones se pueden hacer solo con la Fe y el amor. Trata como te gustaría ser

tratado. Aún más, trata mejor de cómo te gustaría ser tratado.

Yo les acompaño, Soy El Guía, su guía que les atiende cuando lo solicitan.

Pidan en mi nombre y todo será hecho para Glorificar a mi Padre. Al Padre que está en Los Cielos, es

Dios, El Santo y Puro. Ovejas, sigan a su Pastor, apréstense a sus enseñanzas, no se volteen, sigan

adelante, siguiendo el paso justo que llega al Padre.

Les ama tiernamente

Jesús.

Cd. Valles, S. L. P. a 30 de Julio del Año del Señor 2008.

Buenas noches, por ahora vengo a dejaros alegrías, fuera desconsuelos, sufrían cuando se sentían

perdidos, pero hoy todo a de regresar a su cauce.

Dios envía las ayudas necesarias, los Gobernantes hacen lo suyo y El Señor nunca abandona.

Corriendo de aquí para allá aquellos que se vieron inundados con los afluentes de los ríos que

rebasaron su cauce.

Muchos comienzan ya a dejar los albergues y regresan a sus casas habitaciones que la mayoría sufrió

desperfectos.

Esperan las ayudas que se tardan en llegar, disparados los precios de los productos por las

inundaciones.

Aquí inundaciones y el Sur de E. U. A. incendios.

En muchos sembradíos de Europa entra la plaga, la termita hace de las suyas.

El Papa está descansando en la Villa.

Merecido descanso después de su laborioso empleo.

“El que tiene un amor que lo cuide, que lo cuide”

Siempre hay a quien encargar el morral.

La silla libre espera su retorno.
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Las semillitas en los corazones de los niños son plantados y si se riegan y cuidan con amor darán

inmensos frutos.

Influye en la educación de los hijos su carácter que hay que moldear de la mejor manera con mucho

cariño, amor, abundancia de amor.

Quiera Dios los ilumine con Fe y Amor.

Espíritu Santo Soy.
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